### FORTALECIENDO EL SISTEMA DE CONTROL PREVENIMOS LA CORRUPCIÓN



# TSC SOCIALIZA CON MUNICIPALIDADES DE OCCIDENTE USO DE HERRAMIENTA TECNOLÓGICA PARA MEJORAR EL SISTEMA DE SEGUIMIENTO DE RECOMENDACIONES DE AUDITORÍA (SISERA)

Santa Rosa de Copán. El Tribunal Superior de Cuentas (TSC), con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), socializa las mejoras al Sistema de Seguimiento de Recomendaciones de Auditoría (SISERA) a las autoridades de 26 municipalidades y mancomunidades de los departamentos de Copán, Lempira y Ocotepeque.

Las mejoras consisten en el uso y aplicación de la Herramienta Informática denominada SISERA (HIS), la cual fue diseñada y desarrollada por el TSC, con el apoyo de Gobernabilidad Local Honduras (GLH), con el objetivo que el Sujeto Pasivo y Auditores Internos desempeñen sus funciones conforme lo establecido en las Normas para la Gestión del SISERA y así lograr la eficiencia de controles y la transparencia de la gestión pública.

Por ello, se valoró coordinar el desarrollo de una serie de talleres para informar a los funcionarios del Sector Público, incluidas las Municipalidades y Mancomunidades, sobre los beneficios que ofrece la aplicación de dicha herramienta informática. Al respecto, inicia hoy el Taller sobre el Uso y Aplicación de la Herramienta Informática SISERA (HIS), con sede en Santa Rosa de Copán.

Sobre el tema, el Pleno de Magistrados aprobó la actualización de Normas para la Gestión del SISERA con el propósito de regular el proceso de seguimiento, verificación e implementación de las recomendaciones contenidas en los Informes de Auditoría emitidos por el TSC y las Unidades de Auditoría Interna de las instituciones públicas.

Al implementar las recomendaciones que el TSC brinda en los informes de auditoría, que son de obligatorio cumplimiento, se contribuye a corregir errores e irregularidades, evitando que se incurran actos de corrupción en los procesos de gestión de las instituciones del Sector Público.

Cabe subrayar que mediante la adecuada implementación del SISERA se contribuirá a una mejora sustancial en el Sistema de Control Interno de todas las instituciones del Estado fiscalizadas.

El proceso de socialización de las mejoras al SISERA incluyó a funcionarios del TSC, de las Secretarías de Finanzas, Gobernación Justicia y Descentralización, del Banco Central de Honduras, de la Comisión Nacional de Bancos y Seguros, del Servicio de Administración de Rentas, del Banco Hondureño para la Producción y Vivienda (Banhprovi) y autoridades de 29 municipalidades y mancomunidades de Francisco Morazán, Cortés, Atlántida, La Paz, Intibucá y Santa Bárbara.

El TSC contribuye a la correcta gestión de las instituciones del Sector Público, al afianzar la verificación del cumplimiento de las recomendaciones brindadas en los informes de Auditoría.

Tegucigalpa M.D. C., 06 de septiembre, 2022

Comunicado 16/22

#### FORTALECIENDO EL SISTEMA DE CONTROL PREVENIMOS LA CORRUPCIÓN



## LAS 26 MUNICIPALIDADES Y MANCOMUNIDADES DEL OCCIDENTE QUE PARTICIPAN EN EL TALLER SOBRE EL USO Y APLICACIÓN DE LA HERRAMIENTA INFORMÁTICA SISERA-HIS

#### **MUNICIPALIDADES**

N°	Municipalidad	Departamento
1	Cabañas	Copán
2.	Copán Ruinas	Copán
3	Concepción	Copán
4	Corquín	Copán
5	Cucuyagua	Copán
6	Dolores	Copán
7	San Agustín	Copán
8	San Juan de Opoa	Copán
9	San Pedro	Copán
10	Trinidad de Copán	Copán
11	Gracias	Lempira
12	Las Flores	Lempira
13	La Unión	Lempira
14	Lepaera	Lempira
15	San Andrés	Lempira
16	San Marcos de Caiquín	Lempira
17	Valladolid	Lempira
18	San Marcos	Ocotepeque
19	La Labor	Ocotepeque
20	Mercedes	Ocotepeque
21	San Francisco del Valle	Ocotepeque

N°	Mancomunidad	Departamento
22	MANCORSARIC	Copán
23	Consejo Intermunicipal Higuito	Copán
24	MANVASEN	Ocotepeque
25	COLOSUCA	Lempira
26	PUCA	Lempira